

# Bripka Agung Wardayanto Pimpin Safari Subuh Polsek Kalibunder, Sampaikan Himbauan Waspada Hoax dan Kesiagaan Terhadap Longsor

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](https://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Jan 22, 2024 - 10:37



*Bripka Agung Wardayanto Pimpin Safari Subuh Polsek Kalibunder, Sampaikan Himbauan Waspada Hoax dan Kesiagaan Terhadap Longsor*

Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bripka Agung Wardayanto, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, memimpin kegiatan Safari Subuh di Masjid Al-Ikhlas, kp. Cijemlong, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Pukul 04.10 WIB, Bripka Agung tiba di masjid untuk melaksanakan kegiatan yang dihadiri oleh warga sekitar. Dalam arahannya, ia mengingatkan masyarakat tentang bahaya penyebaran berita palsu atau Hoax, terutama menjelang pemilihan umum tahun 2024. "Segera tanyakan ke pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika ada berita yang tidak dipahami. Kita harus waspada dan tidak terprovokasi oleh informasi yang belum terverifikasi," tegas Bripka Agung.

Selain itu, Bripka Agung juga memberikan himbauan terkait kesiagaan masyarakat terhadap potensi bencana, khususnya daerah yang rawan longsor. "Ketika terjadi bencana, segera laporkan ke pemerintah desa dan kepada Bhabinkamtibmas agar penanganan dapat dilakukan dengan cepat dan tepat," tambahnya.

Kegiatan Safari Subuh berjalan dengan aman dan tertib. Warga mendengarkan arahan Bripka Agung dengan seksama, menunjukkan kesadaran tinggi terhadap kampanye keamanan yang diadakan oleh Polsek Kalibunder.

Iptu Taufick Hadian, Kapolsek Kalibunder, mengapresiasi kegiatan yang dipimpin oleh Bripka Agung. "Ini merupakan langkah konkret dalam membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat. Kita berharap melalui kegiatan seperti ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya keamanan dan kesiagaan dalam menghadapi potensi bencana," ujar Iptu Taufick Hadian.

Dengan demikian, kegiatan Safari Subuh kali ini tidak hanya menjadi sarana menjalin komunikasi antara kepolisian dan masyarakat, tetapi juga menjadi momentum untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan bersama.